

Alberto Enrique De León González
Dirección de Tecnología de Información

Es egresado de la Universidad Interamericana de Panamá, con el título de Licenciatura en Sistemas Computacionales.

Posee amplia experiencia profesional en el área de Tecnología del sector Gobierno, al laborar en importantes entidades como el Ministerio de Economía y Finanzas - Dirección de Presupuesto de la Nación, y el Ministerio de Hacienda y Tesoro - Dirección General de Ingresos.

Fue parte activa en los procesos para la migración, en la implementación del proyecto del sistema de información que automatizó la remisión de la información del Centro Bancario a la Superintendencia de Bancos.

Como complemento a su experiencia y conocimientos académicos, ha participado en varios congresos, cursos y seminarios que aportan un importante valor a su pericia en el área tecnológica, entre ellos: Supervisión y Evaluación de Riesgos de los Sistemas de Banca Electrónica (*Comptroller of Currency, US Department of the Treasury – Washington D.C.*); Banca Electrónica y Auditoría de Sistemas (Asociación Bancaria de las Américas – Costa Rica); Normas internacionales de información financiera (NIIF) y el estándar tecnológico XBRL (Banco de España y Comisión Nacional del Mercado de Valores de España, Madrid – España); Conferencia Internacional sobre Seguridad de la Información y Administración de Riesgos (ISACA, Las Vegas, NV, Estados Unidos).

De igual forma, ha participado como conferencista internacional en materia de adopción de estándares internacionales para el intercambio de información financiera en la promoción de la transparencia y la confianza a través de las TICs. Entre ellas: la *Conferencia sobre implementación de estándares para la presentación de información financiera y herramientas de código abierto en Panamá* (Universidad Javeriana, Bogotá, Colombia); la *Conferencia sobre la experiencia de Panamá en la implementación de centrales de balances* (Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos - CEMLA, Santiago, Chile).

Además, es miembro fundador del Comité de Tecnología del Consejo Centroamericano de Superintendentes de Bancos de Seguros y de Otras Instituciones Financieros (CCSBSO) y posee una Certificación en datos interactivos XBRL y su aplicación en entidades reguladoras por la Fundación CEDDET y el Banco de España (Madrid, España).